
一億 5千万円もらったら何に使いますか。 

私なら、コロナで困っているアフリカや貧しい国に募金をします。そして、教会の維持、福利厚生費のために使

います。しかし、選挙の前に推薦してくれた支持政党から送金されたのなら、選挙のためであるとわかると思い

ます。もしわからなかったら、巨額ですので問い合わせします。改めて目的がわかったなら、そのために使用す

るはずです。しかし、選挙前ですので、喉から手がでるようなときですから、選挙の為に使用させて下さいと頼

みます。よもや送金先はダメとは言いませんでしょう。選挙費用はいくらかかるのかしりませんが、同じ党の候

補者は十分の一の送金でした。日本は買収は選挙違反ですので、お金があっても勝てません。これはジャイアン

ツに言えることで、金に糸目をかけず、大型トレードしても日本一になれないのと同じです。しかし、党から一

億 5千万円貰っているために、このお金が今は悪さをしています。本当に金には注意しなくてはなりません。 


